
Zum Thema Notarztdienstreform berichtet Bürgermeister Raetz, dass am 6.5.2015 eine 
Informationsveranstaltung der KV Nordrhein und der Ärztekammer stattgefunden habe. 
Ein entsprechender Vermerk zum Thema werde der Niederschrift beigefügt. 
 
Zusammenfassend könne gesagt werden, dass der Status quo bestehen bleibe und sich kein 
Einvernehmen abzeichne. 


